

「頑張る学校プロジェクト」についてご紹介します。

河内中学校では、年間を通していろいろな草花を植えています。

入学式や卒業式には、環境委員の生徒が中心となって植えた草花や魅力ある学校づくり協議会の方々がプランターに植えてくださったパンジーなどがフラワーロードとして体育館通路に並べられます。また、生徒昇降口には、小さくてかわいい草木が生徒の登下校を見守っています。2月下旬には、環境委員の生徒が色とりどりのきれいな花を丸いプランターに植え、中庭に飾っています。

このように、河内中学校では季節に合わせた草花を植え、生徒が四季を感じながら気持ちよく生活できるように係を中心に活動しています。

このような活動が行えるのは、宇都宮市の「頑張る学校プロジェクト」から交付金をいただいているからです。※「頑張る学校プロジェクト」とは、創意工夫のある教育活動を実施し、活気あふれる、特色ある学校づくりの推進と主体的・自律的な学校経営を支援するため財政支援することを目的としたものです。

今後も河内中学校が季節に合わせた草花でいっぱいになるように「頑張る学校プロジェクト」に参加したいと思いますが、保護者の皆様にもご意見（アンケート）を伺いたいと思いますので、ご協力をお願いいたします。学校ホームページの写真や添付ファイルの写真、来校していただいた際に実際にご覧になった印象をもとにご回答ください。お忙しいところ申し訳ありませんが、3月25日（月）までをお願いいたします。

〔アンケート〕

- 1 河内中学校にはいろいろな草花がプランターなどに植えてあることをご存じですか。
(はい ・ いいえ)
- 2 実際に学校に来校された際に草花等をご覧になったことがありますか。
(はい ・ いいえ)
- 3 「頑張る学校プロジェクト」という学校経営上の財政支援があることをご存じですか。
(はい ・ いいえ)
- 4 「頑張る学校プロジェクト」の目的（※説明文参照）が達成されていると思いますか。
(達成している ・ 概ね達成している ・ 達成していない)
- 5 「頑張る学校プロジェクト」という交付金が有効に使われていると思いますか。
(はい ・ いいえ ・ わからない)
- 6 次年度も「頑張る学校プロジェクト」の交付金をいただいて、季節にあった草花を植え、生徒が四季を感じながら生活できるような環境づくりが必要だと思いますか。
(はい ・ いいえ ・ わからない)